

España se constituye en Estado totalitario

Fusión de falangistas y requetés en una sola Milicia nacional llamada 'F. E. Tradicionalista y de las J. O. N. S.' bajo la jefatura de Franco

POSIBLE RESTAURACIÓN DEL RÉGIMEN MONÁRQUICO

Contraataques rechazados victoriosamente en varios sectores

Los marxistas dejan en nuestro poder más de 200 muertos y abundante material de guerra

Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo

Noticias llegadas a este Cuartel General hasta las 20 horas de ayer, 21 de Abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón.—Fuego de fusil y cañón en el sector de Teruel. Frentes de Soria, Avila y Madrid.—Cañoneo sin importancia. Frentes de Asturias y León.—En Asturias el enemigo pretendió llevar a cabo ataques en los sectores de Oviedo y Otero, ambos fueron rechazados causando a aquel gran número de bajas. Dejó abandonados en nuestro poder 92 muertos en el sector de Oviedo y 117 en el de Otero.

EJERCITO DEL SUR

Frente de Córdoba.—En el sector de Villaharta un intento de infiltración enemiga ha sido rechazado dejando en nuestro poder 20 muertos y muchos fusiles de procedencia rusa. En el sector de Peñarroya también han sido rechazados ataques parciales en los que el enemigo ha sido fuertemente castigado abandonando en el campo numerosos cadáveres. En el sector de Fuenteovejuna otro intento de ataque rojo fué desbaratado. El enemigo fué perseguido y abandonó en el campo numerosos muertos así como material de guerra todavía no clasificado por lo tarde que terminó el combate.

Salamanca, 21 de Abril de 1937.—De orden de S. E., el General 2.º Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Un discurso internacional Mussolini el día 24 llegará a Berlín

de Oliveira Salazar

En él se refiere principalmente a la guerra civil española

Lisboa.—El presidente del Consejo de ministros portugués, Oliveira Salazar, recibió ayer una delegación de portugueses residentes en el Brasil. Ante ellos pronunció un discurso sobre la situación internacional.

Declaró que «los Estados pacíficos» quieren la guerra santa contra los «países del orden».

Agregó que los países que hacen protestas de amar la libertad son los primeros en desconocerla y que donde realmente existe es en los países regidos por sistemas autoritarios.

Los disturbios de España son de la mayor importancia para Portugal, como Estado que forma parte de la península ibérica.

Los disturbios españoles amenazan, no sólo la existencia de Portugal, sino su independencia como Estado, porque el plan comunista quisiera hacer de él una parte de la República soviética ibérica.

No comprendemos el principio adoptado con ocasión de la no intervención, ya que otros países nada tienen que ver con el conflicto. El señor Oliveira Salazar expresó la convicción de que una lucha decisiva se está formando más allá del conflicto español entre las fuerzas del orden y el desorden, entre la civilización y el comunismo.

Visitará al Canciller Hitler

Se asegura que el viaje es normal y de pura cortesía

Roma.—El día 24 de este mes de Abril, Mussolini se dirigirá a Berlín para visitar a Hitler.

El «Boletín Oficial» confirma la noticia de la visita que se verificará precisamente en sábado, día clásico de todos los grandes acontecimientos en el nacional socialismo.

En Berlín este viaje es objeto de todos los comentarios, pero en los círculos diplomáticos se asegura que el viaje es completamente normal y no obedece más que a devolver la visita que Hitler hizo a Mussolini en 1936.

Antes de dirigirse a Berlín, Mussolini visitará al jefe del Gobierno austriaco.

Se ha tomado Aramayena

Vitoria.—Ayer tarde a las siete en punto entraron victoriosas las fuerzas de Falange Ejército y Requetés en el pueblo de Aramayena. El monte de la Cruz que le domina fué tomado por los Requetés. Las fuerzas de Falange fueron las primeras en entrar e inmediatamente comunicaron la feliz noticia.

A las tierras rojas se les arranca cada día una parcela que se trasplanta a la España del Generalísimo.

El certero Decreto núm. 255, del Jefe del Estado español

Salamanca.—Decreto promulgado por S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos Nacionales, don Francisco Franco Bahamonde:

«Decreto número 255:

Una acción de gobierno eficiente, cual cumple ser la del nuevo Estado Español, nacido por otra parte bajo el signo de la unidad y grandeza de la Patria, exige supeditar a su destino común la acción individual y colectiva de todos los españoles.

Esta verdad, tan claramente percibida por el buen sentido del pueblo español, es incompatible con la lucha de partidos y organizaciones políticas, que, si bien todos pugnan noblemente por el mejor servicio de España, gastan sus mejores energías en una lucha por el predominio de sus estilos peculiares, o lo que es peor, en cuestiones de tipo personalista, que dan lugar a discor dias pequeñas dentro de las organizaciones, resucitando la vieja intriga política y poniendo en trance de descomposición organizaciones y fuerzas cuyas masas se mueven a impulsos de los más nobles ideales.

Llegada la guerra a punto muy avanzado y proxima la hora victoriosa, urge ya acometer la gran tarea de la paz, cristalizando en el sentido nuevo el pensamiento y el estilo de nuestra revolución nacional. Unidos por un pensamiento y una disciplina común, los españoles todos han de ocupar su puesto en la gran tarea.

Esta unificación que exige en el nombre de España y en el nombre sagrado de los que por ella cayeron, héroes y mártires a los que todos y siempre guardaremos fidelidad, no quiere decir ni conglomerado de fuerzas, ni menos concentración gubernamental ni unión pasajera.

Para aiorntarla de modo decisivo y eficaz hay que huir de la creación de un tipo artificial, siendo por el contrario, necesario recoger el calor, de todas las aportaciones, para integrarlas, por vías de superación en una sola entidad político nacional, enlace entre el Estado y la Sociedad, garantía de continuidad política y de adhesión viva del pueblo alzado.

Precisa para ello tener en cuenta que, aparte valiosísimas aportaciones colectivas e individuales de patriotas que desde la primera hora voluntariamente vistieron uniformes de soldados de España, Falange Española y Requetés han sido los dos exponentes auténticos del espíritu del alzamiento nacional iniciado por nuestro glorioso Ejército el 17 de julio.

Como en otros países de régimen totalitario, la fuerza tradicional viene ahora en España a integrarse en la fuerza nueva. Falange Española aportó con su programa masas juveniles, propaganda en un estilo nuevo, una forma política y heroica del tiempo presente y una promesa de plenitud española. Los Requetés junto a su impetu guerrero, el sagrado depósito de la tradición española, tenazmente conservado a través de los tiempos con su espiritualidad y justicia, ha de seguir inspirándose siendo uno el sentir de las organizaciones, análoga la inquietud patriótica que las anima con un ansia

COMENTARIOS A UNA ALEGRIA

Un discurso y un decreto

España, el país de la tertulia, había criticado al Dictador y al liberal. En su decadencia murmuradora tenía amarguras de los partidos turnantes y del intelectualismo marxista. Jamás, después de su Imperio, supo extirpar en su entraña un sapo judaico con la alegría naciente de la fé total en un Caudillo completo. Tareas de zapa masónica extraviaban su espíritu imperialista en un laberinto angustioso de Casinos y Ateneos. Vacuo enredo enemigo desde donde crecía una política amarilla, anémica, de opereta, que después agonizaba, se desgranaba, se hacía tragedia, hambre y anarquía, en la tenebrosidad del pensamiento soviético llevado por el sadismo gobernante de los infrahombres de aquella fecha. Dolor del 14 de abril.

Hasta que España se ahogó en sangre y clamor.

Desde el 18 de Julio, hubo solamente cielo y mar para esta Patria, oleadas e ideales, heridas y almas, bravura espumada de heroísmo y serenidad de conciencia; mar y cielo o lucha a muerte. Frigor hacia la calma. Y un hombre sólo ha comprendido toda la tempestad.

Era el Caudillo neto, inteligente y enérgico, verdadero, lo que queríamos, y Dios nos lo ha preservado y señalado en medio de la crisis. Nada más resumiendo la esencialidad de su discurso de la noche del domingo, concluimos por quererlo, no admirarlo, no; quererlo sencillamente y aprendiendo de los moros aquella lección que empieza: «Nuestro padrecito Franco...»

Hemos de resaltar, cómo encaminado a la naturalidad de una España fuerte y una, nuestro Franco —nuestro por la gracia de Dios— la indicó al pueblo como voluntad legada por tanta sangre vertida en nuestra guerra. Imperialidad hispana indispensable para terminar rápida y totalmente el combate y para preparar ya el sistema de la paz, que emergerá —según él y su España— de la fusión de las dos grandes organizaciones o fuerzas políticas de Falange y Requeté que han sido los principales exponentes del alzamiento nacional y cuyas doctrinas y propósitos son paralelos sin divergencia alguna esencial.

Esta unión reclamada por el servicio de la Patria, la invocó y exigió el Generalísimo por ella y por sus caídos, luego de explicar con clarividencia persuasiva las razones históricas y las actuales —éstas son las principales— que la hacen necesaria, prometiendo, —en bello ofrecimiento por la elegancia de su sencillez y la franqueza de su buena fe,— ante este enlace, ante este paso de las milicias aludidas, ser fiel al espíritu de los héroes y de los mártires y mantener el pensamiento de aquellas fuerzas y el estilo y el tono que piden de una parte la hora del mundo y que de otra ofrece el genio de nuestra Patria.

Y metidos ya a comentar el discurso del Caudillo, no podemos dejar de destacar el leal consejo, —genuino de nuestra raza que él personifica,— que dió a los vecinos poco comprensibles de nuestra tragedia. Imperios o naciones a los que advirtió el enemigo bolchevista que se les entraba por la espalda mientras recibían de la nobleza viril de nuestra política. Porque España aclara Franco al mundo, que no será la hoquedad de una democracia con declaraciones vacías y sufragios falsos, sino algo magnífico, efectivo, substancial, persignado en una justicia integral al servicio de las necesidades económicas y de las posiciones morales del pueblo verdadero, sin chusma, ni diputados.

Por último resumiremos también, como otra lección de Estado, aquel llamamiento brindado a los españoles en sus deberes de patriotismo, encerrados casi todos en el esfuerzo de la labor cotidiana hecha con la fe y la energía que ahora vence en el frente.

Pero el epílogo de sus promesas lo esperábamos de este Jefe hecho Jefe en la batalla y en la acción. Decreto 255. Su lectura cristalizó las ansias. ¡Viva el Generalísimo!! Se estremeció el pueblo por sus destinos, fundidos por el gobierno de una buena voluntad. Otra vez, al día siguiente, después de su discurso, España bendijo a su Caudillo y rezó por su vida en los hogares. España era una y para siempre. Con ella un nuevo Estado y nuevas generaciones hermanadas.

La cosa está clara; España se organiza totalitariamente basándose en una sola entidad de carácter nacional, llamada Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. No se disuelve en esta nueva milicia ninguna de las anteriores, sino que se las funde a todas a base de las dos milicias principales, ya que las otras de ello se han hecho acreedoras por méritos de guerra. En los momentos de poner en marcha a todo, camino de España, de la de verdad, de la que era, de la Imperial, de la que será, Franco habla con diáfana indiscutible y viene a decir que por vía de superación se quiere tomar el calor de todas las aportaciones en una integración política nacional. Únicamente desaparecerán los partidos que no tienen objeto de existencia desde el 17 de Julio. Las milicias, los combatientes, como nadie puede negarles su derecho al reconocimiento de España por la que dieron igualmente su sangre, de un modo decisivo, eficaz, nada de artificial, se agrupan, se concentran, como nueva y audaz semilla de Imperio en una unidad de doctrina, de mando y de obediencia, que es declarada auxiliar del Ejército.

El decreto no puede llevar más sabiduría de talento, ni más esperanzas del pueblo español; la consecuencia, casi lo juraríamos, será un Imperio y un grito unánimemente armónico: ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

de unión respaldada con el anhelo con que España la espera, no debe retrasarse más.

Así pues, fundidas sus virtudes, estas dos grandes fuerzas nacionales hacen su presencia directa y solidaria en el servicio del Estado; su norma programática está constituida por los 26 puntos de Falange Española, debiéndose hacer constar que como el movimiento que con-

(Continúa en la pág. 4.ª)

El camino de la victoria

Es el de la fe. Cuando los dirigentes y la masa tienen fe en sus ideales, todo marcha magníficamente. Pero, cuando el ánimo decae, cuando las luces de la verdad, la realidad de los hechos presentes iluminan los corazones, las multitudes no pueden ni hacer otra cosa que confesar su engaño y decepción. Y ahora ven todas esas masas obreras que todo lo que predicaban los apóstoles del marxismo es totalmente falso e inaceptable. Frente a ese triste, a la vez que cruel engaño, se levantó la fe de los verdaderos españoles que en los campos de nuestra patria, convertidos en verdaderos campos de guerra, luchan arduamente.

La fe es el secreto de nuestras victorias; si las tropas nacionales han llegado hasta la capitalidad del Estado, si por otras regiones que van conquistando palmo a palmo avanzan victoriosamente y van cubriéndose de nuevos timbres de gloria, no siguen otro camino que el de la fe, mientras que las hordas rojas conquistan por su puño ese título que causa repulsión al mundo civilizado, el de barbarie e incultura.

A la vista se ofrecen dos contrastes: la falsa convicción comunista y la verdadera convicción nacional. Es decir, la fe en España, en sus instituciones políticas y sociales, en sus costumbres y en su inmenso tesoro tradicional que pregonan a los cuatro vientos el espíritu grande, de sacrificio y de conquista del pueblo español.

Presenciamos el epílogo de uno de los más gloriosos episodios de la Segunda Reconquista, verdadera epopeya con que nuestro pueblo se levanta del sueño en que se hallaba.

Porque hoy día todos los Estados resurgen así. Parece que las esencias nacionales, constituyentes del ser íntimo de una nación, se hallan debilitadas o muertas, pero un día renacen con más vigor que nunca y dan nuevos impulsos a la colectividad que sustentaban y nutrían.

Así, pues, para que la victoria sea plena e íntegra, hemos todos de aprestarnos al sacrificio por España. ¿En nombre de quién íbamos a exigir esa hermandad y ese sacrificio sino en el de la fe, animando los resortes espirituales de nuestra Patria, eje de su eterno y tradicional destino ante el Mundo?

Así tiene que ser, porque en esta lucha civil no se discuten problemas de la gran familia hispana para procurar por el momento mayores o menores beneficios para el interés nacional de orden industrial o progresivo. No; se discute el ser social y personalidad de nuestra Patria, su independencia.

El pueblo español, en el vibrar unánime y espontáneo en esta contienda, quiere poner sobre los instintos de un grosero materialismo los principios cristianos que dignifican la condición de la vida humana e informan la misión histórica y destinos imperiales del mundo hispano.

Eutiquio Tejedor

(Servicio de P. y P. de la Juventud de A. católica oxomense).

VIDA LOCAL

Importante donativo patriótico

Una nota del General Moscardó

De nuestra División se nos envía para su publicación esta nota de Su Excelencia el general jefe de esta División don José Moscardó:

El vecino de Vinuesa, don Juan Manuel Torroba, en nombre propio y en el de su señora doña Sara Llorente e hijos, me ha hecho entrega con destino a la suscripción nacional, de veinte mil pesetas, sesenta monedas españolas de oro y veinte libras esterlinas de oro.

Al hacer público, con mi reconocimiento, el generoso rasgo de esta distinguida familia que consciente de sus deberes patrióticos entrega al Tesoro nacional aportación tan valiosa, abrigo la esperanza de que casos análogos tendrán frecuente repetición entre aquellas personas de privilegiada posición económica quienes en modo alguno han de sustraerse al cumplimiento severo de las obligaciones que nos impone la España Una, Grande y Libre.

Novillada a beneficio del Ejército en Soria

Próxima presentación de tres novilleros de categoría

Está ultimándose la organización de una gran novillada patriótica a beneficio de nuestro glorioso Ejército. Dicha novillada tendrá lugar en la primera quincena del próximo mes de mayo.

Es propósito de los organizadores la presentación de tres novilleros de categoría que se encarguen de matar 6 magníficos novillos de acreditada ganadería.

Algunos comerciantes de la localidad han ofrecido ya su incondicional apoyo para engalanar el interior de la plaza.

El espectáculo será patrocinado por los señores Gobernadores civil y militar.

Solicitan matrícula de guerra

Los sargentos: Félix Provenza, Antonio Bosque, Francisco Güallar, y Luis Herguez Valero. Rgto. de Caballería de Castellanos, núm. 9, 12.º Escuadrón. Zaragoza.

Saturnino Dulce, Vicente Pérez, Faustino García, Isaac Gutiérrez, Melchor Gordo, Pascual Larena, Antonio Rama, Félix Algora, Marcelino Lozano, Fausto Montuenga, David Enguita, Andrés Alegre, Ángel Gordo, Ramón Lozano, Ricardo Rama, Pedro Pérez, Víctor Samperdrano, Mariano Algora, Félix Domibón, Florencio Velamazán y Julio Gordo, falangistas de la 8.ª Centuria de F. E. de Soria, destacada en Algora (Guadalajara).

Marcelo Valladares Alonso y Manuel Fuentes Expósito, del batallón Gerona, núm. 8, 3.ª Compañía, Ciudad Universitaria (Madrid).

NOTICIAS DIVERSAS

Entierro de un héroe

Sobre las 6 de la tarde del martes, se celebró el entierro del cadáver de Luis Méndez, soldado muerto en defensa de España en el frente de Teruel.

El féretro envuelto en los colores nacionales, fué acompañado hasta su última morada por un gentío inmenso, que rendía tributo de admiración al valiente soldado.

La Guardia Imperial de F. E. Tradicionalista, desfiló ante el cadáver.

Renovamos a sus apenados padres y hermanos nuestro sincero pésame.

Natalicios

Ha dado a luz con toda felicidad un niño, nacido Pedro, doña Concepción Aladién, esposa del Oficial de Ingenieros, don Pedro de Diego.

Tanto la madre como el recién nacido disfrutan de perfecta salud.

Igualmente ha dado a luz un niño la esposa de don Leonardo San Juan.

La madre y el recién nacido gozan de buena salud.

Reciban los venturosos padres nuestra cordial enhorabuena.

Aniversario

El día 23 se cumple el primer aniversario del fallecimiento del joven don Samuel Oteo Lucas, Maestro nacional y primer Presidente de la Juventud Católica de Soria.

El funeral se celebrará dicho día a las diez en la iglesia de San Clemente, y también serán aplicadas en sufragio de su alma las misas que se digan en los PP. Franciscanos a las 7:30 y en las Parroquias de Santisus y Rejas de San Esteban.

A sus padres don Federico Oteo y doña Catalina, hermanos y demás familia, reiteramos nuestro pésame.

Cultos

La Cofradía del Carmen (Semana Devota) celebrará sus cultos mensuales en la siguiente forma:

El día 25 por la mañana Misa de comunión general, con motetes a la hora conventual de las Carmelitas.

Por la tarde a las 5 rosario, sermón, procesión y bendición con el Santísimo.

Hay concedida indulgencia plenaria.

Retiro espiritual de las Marías

Tendrá lugar el próximo sábado, día 24, en la iglesia de San Clemente.

A las siete y media meditación y después misa rezada. A las seis de la tarde rosario, plática, exposición del Santísimo, examen ejercicio de preparación para la muerte, dentición y reserva.

Además de otras muchas indulgencias se pueden ganar cincuenta días concedidos por nuestro Excelentísimo y Rvdmo. Prelado asistiendo devotamente a estos cultos.

EDICTO

Juzgado Especial número 12 de la Plaza de Madrid

REQUERIMIENTO

Por medio del presente se requiere a cuantos funcionarios y personal del Ministerio de Instrucción Pública de Madrid o de Organizaciones dependientes del mismo, Universidades, Escuelas Especiales, Instituto Geográfico, Cuerpo de Archiveros, etc., etc., y que hayan sido declarados cesantes por el Gobierno rojo, tuviesen su residencia en la Plaza de Madrid y actualmente se encuentren en territorio liberado, se dirijan por carta o escrito a este Juzgado Especial que actúa en la Plaza de Talavera de la Reina expresando con toda claridad su nombre y apellidos, fecha en que fueron declarados cesantes, cargo que desempeñaban y tiempo que permanecieron en Madrid desde el 18 de Julio de 1936.

Se advierte la conveniencia de cumplir el presente requerimiento en evitación de perjuicios que, de no hacerlo, pueda sobrevenirles.

Talavera de la Reina, 13 de Abril de 1937.

El Secretario, Firma ilegible.

VIDA RELIGIOSA

INDICADOR LITURGICO

Día 24, sábado.—Ss. Fidel de Sigüeringa, Sabas, Alejandro, Eusebio, Neón, Leoncio, Longino, mrs.; Melito, Gregorio, Honorio, obs.; Egberto, pbs.; Bona, Dodas, vgr.

La Misa es de San Fidel de Sigüeringa, con rito doble y color blanco.—Segunda oración imperada por la paz. «Oh Dios, de quien vienen».—Gloria, sin Credo.—Prefacio de Pascua.

Día 25, domingo cuarto después de Pascua.—Letanias mayores.—Ss. Marcos, evg.; Esteban, ob.; Filón, Agatópadas, dcs.; Hermógenes, Calixto, Evodio, mrs.; Aniano, Ermino, obs.

La Misa es de San Marcos, Evangelista, con rito doble de segunda clase y color encarnado.—Segunda oración del domingo cuarto después de Pascua.—Tercera oración de la Misa de rogativas (pág. 658). «Haz, te rogamos, oh Dios omnipotente, cuarta oración imperada por la paz.—Gloria, Credo, Prefacio de Apóstoles.—Último Evangelio de este domingo cuarto.

Día 26, lunes.—Ss. Cleto, Marcelino, papas.

La Misa es de estos santos mártires, con rito semidoble y color encarnado.—Segunda oración de la Santísima Virgen «Suplicámoste, oh Dios y Señor...».—Tercera oración por la Iglesia «Te rogamos, Señor, acojas...».—Cuarta oración imperada por la paz.—Gloria, sin Credo.—Prefacio de Pascua.—Puede decirse Misa votiva o de Difuntos.

Epístola de la Misa del Domingo

(De Santiago Apóstol, 1, 17 21)

Hermanos; Toda buena dádiva y todo don perfecto es de lo alto, y descende del padre de las lumbres, en quien no hay mudanza, ni alternativa de sombras. Queriendo nos engendró con palabra de verdad, para que seamos como primicias de sus criaturas. Lo sabéis, hermanos míos carísimos. Empero, sea todo hombre pronto para oír, tardo para hablar y tardo para la ira. Porque la ira del hombre no obra la justicia de Dios. Por lo cual, sacudiendo vosotros toda inmundicia y sobra de malicia, abrazad con mansedumbre la palabra que se ha plantado en vosotros que es poderosa a salvar vuestras almas.

Cofradía de carpinteros bajo el Patrocinio de San José

El próximo domingo, día 25, celebrará esta Cofradía su función anual con Misa solemne, a las diez y media de la mañana, en la Iglesia parroquial de Ntra. Sra. del Espino de esta ciudad y sermón a cargo del M. I. Sr. Abad de la Colegiata don Santiago Gómez Santa Cruz, y por la tarde, a las tres y media, Vísperas solemnes con exposición de Su Divina Majestad, y a continuación de la Reserva, Procesión con la Imagen del Santo por el tránsito de costumbre.

El lunes siguiente, 26, a las ocho y media, oficio general por los hermanos difuntos.

Anuncios por palabras

Hasta 5 palabras 50 céntimos. Cada palabra más 5 céntimos. Los suscriptores tienen derecho anualmente a la inserción de 2 anuncios gratis en esta sección.

SE VENDEN en Castil de Tierra 54 primas blancas con sus crías, nacidas en primero de Febrero. Para tratar dirigirse a Simón Muñoz, Castil de Tierra.

ZAPATERO; hace falta oficial o ayudante en «Casa del Teñido.» M. García. Soria.

PENSION Romero. Abonos de comidas, 4 pesetas diarias, comprendiendo comida y cena.

SE VENDE paja de trigo puro. Para tratar, con Tomás Mata, Cubo de la Sierra.

SE VENDEN 70 borregas y 2 moruecos. Dirigirse a Eladio Díez, Cabrejas del Campo.

SE VENDEN 35 borregos y 25 borregas. Para tratar con Benito Lucas, Valdegeña.

BUEYES. Se vende una pareja, de seis años, para labor o carro. Para tratar: Juan Francisco Sanz, Cañamaque.

PAJA de trigo puro. Se venden 300 arrobas. Para tratar, con Antonio Hernández, en Garray.

PERMUTA MEDICA. Previos los trámites legales necesarios, se desea permutar partido médico de esta provincia con anejo, titular de 2.ª categoría, produciendo de 11 a doce mil pesetas por partido con pocos anejos, por carretera, de esta provincia, aunque produzca menos. Informes: Colegio Médico de Soria.

VACA HOLANDESA vengo, de 4 años, recién parida, o cambio por ganado vacuno del país, de cualquier clase. Manuel B. Jiménez, Tejera, 6. Soria.

SE VENDE paja de trigo. Para tratar, con Marcos Lapeña en Coscurita.

OVEJAS. Se venden 26 parejas blancas con las crías nacidas en Febrero. Para tratar, con Bustaquito Hernández, Valdegeña.

SE VENDE una vaca propia para leche, raza del país o se cambia por otra que pueda trabajar. Para tratar, Felipe Sanz, Portelrubio.

PASTOS se arriendan para 250 o 300 cabezas lanares. Para tratar, con Raimundo García, Tordesalás.

droguería y Perfumería

Objetos de escritorio, artículos de limpieza, librería

Gran surtido en menaje para escuelas, pinturas, barnices, esmaltes, bisutería, etc., etc.

JULIAN MOLINA BELTEJAR
ALMAZAN

Esquelas y recordatorios de defunción

EXTENSO Y VARIADO SURTIDO EN LOS TALLERES DE :

EDITORIAL URBION, S. A.
CABALLEROS, 27
SORIA

L' UNION

Compañía de Seguros contra Incendios, Accidentes y Riesgos diversos
(FUNDADA EN 1828)

SE COMPLACE

en participar a sus Asegurados y público en general que, desde el mes de Septiembre del año anterior, tiene establecido en Valladolid, Mendizábal, núm. 6, bajo, su Delegación General Provisional para el Territorio ocupado por el Ejército Nacional, en el que ha venido y sigue actuando con toda normalidad y legalidad por haber cumplimentado lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 17 del mismo mes.

Subdirector en Almazán: **D. Dámaso González Rabal**, Plaza Mayor, 17

LINIMENTO ESPAÑOL



LA EMBROCACION
HERCULES
MATA TODO DOLOR
BLANCO - LIMPIO
SE ABSORBE FACILMENTE

Médicos: Muestras y Literatura
ALEJANDRO RIDRUEJO - SORIA

EL SEÑOR D. Emiliano González Rabal

Falleció en Almazán el 12 del actual

a los 38 años de edad

Después de recibir los S. S.

D. E. P.

Su viuda dolorida, doña Caridad Sanz Mata; sus hijos, Emiliano, Jesús, Esperanza, Adoración y José Antonio; padres políticos, hermanos y demás familiares,

Al comunicar a sus amistades tan grande pérdida, piden una oración por el eterno descanso de su alma.

Almazán, abril de 1937.

(No se reparten esquelas).

Un alto prestigio militar inglés habla en el «The Times» sobre nuestra guerra

«La vida en la España blanca es de una normalidad equivalente a la vida inglesa de 1915»

«O EL GENERAL FRANCO O LA ANARQUIA ROJA»

Londres. — «The Times», edición de ayer, publica un informe enviado al director de dicho rotativo, acerca de la guerra en España. Lo firma persona considerada como un gran prestigio militar en el Reino Unido, el Mayor-General Sir Walter Maswell-Scot. Lo ha realizado por propia iniciativa y a sus propias expensas. He aquí algunas de sus observaciones:

a) El General Franco ha omitido la propaganda en el extranjero. Sus comunicados son ciertos y lacónicos. En cambio yo he comprobado sobre el terreno la falsedad de muchas informaciones internacionales.

b) La ayuda extranjera en la España blanca es mínima. Sobre ello se ha fantaseado exageradamente.

c) La vida en la España blanca es de una normalidad equivalente a la vida inglesa en 1915. No existen restricciones en materia de alimentación. Los precios no se han alterado en relación con los de Julio de 1936. He recorrido 5.000 kilómetros sin ser molestado en lo más mínimo.

d) El General Franco dispone de los efectivos que necesita. El número de voluntarios es tan grande, que no se ha visto precisado a llamar a filas a ningún hombre de más de 26 a 27 años.

e) El dilema que se plantea realmente en España es el siguiente: «O el general Franco o la Anarquía Roja.»

La opinión británica no gusta de vivir en el error. Opiniones como la de Sir Walter Maswell-Scot contribuyen a que la verdad se imponga

Burgos en el itinerario de una línea aérea alemana

Desde el día 4 de abril empezó a regir esta comunicación con Berlín

Burgos. — Desde el 4 de Abril rige el itinerario y horario de verano de la importantísima línea aérea de la «Lufthansa». El aeropuerto berlinés verá durante el verano llegar y salir noventa y seis aviones.

Cinco veces al día podrá salirse para Londres y cuatro para París.

El trayecto Berlín-Stuttgart-Ginebra-Marsella-Burgos-Lisboa, que tiene un recorrido de 2.700 kilómetros, será cubierto en doce horas y media.

En los barrios de Bilbao, la población se manifiesta por la entrega de la plaza

La fuerza pública no estuvo violenta con los manifestantes

Todo son indicios de la proximidad de la rendición

Vitoria. — La situación de Bilbao cada vez es más grave.

En los barrios de Bilbao se han organizado manifestaciones, en su mayoría compuestas por mujeres, pidiendo la rendición de Bilbao al general Franco.

La fuerza pública no estuvo violenta con los manifestantes. Se limitó a indicarles que se disolvieran. Los guardias no emplearon las armas. Todos los indicios son de que la rendición de Bilbao está próxima.

Mientras los grupos de los incontrolables se dedican al desvalijamiento de establecimientos, la fuerza pública pretendió oponerse a sus desmanes, pero fué rechazada por los foragidos.

De lunes a jueves

Día 19

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón. — Ha habido algunas escaramuzas en las que el enemigo ha sido duramente castigado.

Frente de Vizcaya. — Un intento de ataque del enemigo ha sido energicamente rechazado, causándole gran número de bajas. Nuestras fuerzas persiguieron al enemigo cogiéndole 30 muertos, algunos prisioneros, 41 fusiles, 250 granadas de mano y diverso material.

Frente de Madrid. — En las últimas horas de la tarde, fuego de fusil y cañón en algunos sectores.

En los frentes de Avila y Soria sin novedades dignas de mención.

En los frentes de Asturias y León se han pasado a nuestras filas 5 milicianos con armamento y 4 sin él.

EJERCITO DEL SUR

En un reconocimiento ofensivo en el frente de Córdoba se recogieron varios cadáveres enemigos, uno de ellos de oficial francés.

Día 20

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón. — El enemigo intentó llevar a cabo un ataque en el sector de Almodóvar a la Paridera del Llano, siendo rechazado y perseguido abandonando en nuestro poder 20 muertos, 20 fusiles y 100 granadas de mano. En el sector de Teruel fueron rechazados algunos intentos de ataque enemigo por nuestras tropas.

Frente de Vizcaya. — Nuestras tropas han efectuado un importante avance aprovechando una clara en el tiempo venciendo la resistencia enemiga y ocupando las alturas de Iturrigorri, Tallamonte, cota 807 y cota 782 al N. O. de la anterior. El enemigo, no obstante la resistencia que intentó oponer fué arrollado por nuestras tropas que le rechazaron más de 100 muertos y 250 heridos, recogiendo gran cantidad de material aún sin clasificar.

Frente de León. — En este frente se llevó a cabo una operación para limpiar la sierra de Garacedo destruyendo y persiguiendo al enemigo que abandonó 75 muertos, muchos prisioneros, más de 100 fusiles, fusiles ametralladoras y mucho material.

Frentes de Madrid, Avila y Soria: sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

En el Puerto Calatraveño se cogió al enemigo 48 muertos, uno de ellos capitán; 26 fusiles, un fusil ametrallador, granadas de mano y diversidad de material.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire se han derribado en los frentes de Andalucía un aparato de bombardeo y otro de caza.

Abd-el-Kader visita al Generalísimo

Después visita y alienta a los moros hospitalizados

Al día siguiente, él y su séquito, marcharon a León

Salamanca. — El pasado día 17, llegó a esta ciudad el moro notable, gran amigo de España, Abd-el-Kader, acompañado del caído El Macali y sus séquitos.

Se alojan en el Gran Hotel y fueron cumplimentados por las autoridades y personalidades.

A las dos de la tarde Abd-el-Kader acudió al Palacio del Generalísimo, y fué recibido por el Jefe del Estado, con quien conferenció por espacio de media hora.

Mas tarde acudió el resto del séquito a cumplimentar al Generalísimo.

Abd-el-Kader salió encantado de la entrevista con su excelencia.

Después visitó el Hospital mahometano, en el Asilo de la Vega, donde se encuentran hospitalizados los moros heridos. Recorrió todas las salas, conversando con ellos, y les exhortó a que sigan luchando en pró de la civilización occidental.

Abd-el-Kader y su séquito marcharon a León, con objeto de visitar a los heridos moros.

EXTRANJERO

Festejos italianos

El día 21 del actual se celebró la fiesta de la fundación de Roma

Esta coincide con el establecimiento en Italia de la Carta de Trabajo

Roma. — El día 21 del corriente se celebró la fiesta de la fundación de Roma, que coincide con el establecimiento en Italia de la Carta de Trabajo.

Dicha Carta, institución gloriosa que ha suprimido el odio entre la clase capitalista y la trabajadora, está inspirada en las frases de Mussolini:

—El capital y el trabajo no son antagónicos, sino que se completan no pudiendo existir el uno sin el otro.

El Régimen corporativo italiano ha establecido los siguientes principios.

- 1. — Igualdad absoluta de clases.
2. — Elevar los Sindicatos a la categoría de Instituciones públicas.
3. — Responsabilidad de los individuos ante el Sindicato.
4. — Responsabilidad de los Sindicatos ante el Estado.

A primeros de Mayo se conmemora el primer año del Imperio

Roma. — Los días 7, 8 y 9 se celebran las fiestas conmemorativas del primer aniversario de la fundación del Imperio.

El día 8, su majestad Victor Manuel II, condecorará las banderas que más se han distinguido.

El día 9, gran desfile por la Avenida del Imperio, de fuerzas coloniales traídas expresamente de Africa.

La aristocracia inglesa efectuará un ensayo general

Pórticos, tribunas, parques, cantinas, coches de gala e imitaciones de las joyas de la corona dispuestas para la ceremonia

Preparativos para la coronación del Rey, en Londres

Londres. — Los preparativos de la ceremonia para la coronación se efectúan con rapidez. Están casi terminadas las tribunas en las calles y en los parques.

Se construyen además en el Hyde Park y en el bosque de Kensington barracas destinadas a cantinas para oficiales, así como para las ambulancias y ropas que vendrán de ultramar.

Frente a la abadía de Westminster se construye un pórtico, que será suprimido después de las fiestas.

En la mañana del día 18 del actual, tuvo lugar un ensayo del cortejo de la coronación, que consiste en hacer recorrer a los coches de gala y a las tropas que tomarán parte en los festejos, el itinerario previsto a fin de calcular exactamente la duración del mismo y su extensión.

Todas las personas que tomarán parte en la ceremonia, con excepción del rey y de la reina, deberán hacer un ensayo general en los días 7 al 10 de Mayo. Dos altas personalidades de la Corte ocuparán los tronos, llevando imitaciones de las joyas de la corona.

El conde Ciano visitará al rey Zogu de Albania

Roma. — A fin del mes actual el conde Galeazzo Ciano, ministro de Negocios Extranjeros de Italia, irá a Tirana para preparar la visita a Roma del rey Zogu de Albania.

Al regreso del conde Ciano a la capital de Italia vendrá a Roma Stoyadinovitch, presidente del Consejo de ministros yugoeslavos.

La ofensiva roja, solo en el frente de Madrid, les ha ocasionado 8.000 muertos y 16.000 heridos

Aniquilamiento de 8 Brigadas Internacionales

Balance fatal para ellos

Gibraltar. — Por declaraciones hechas a su llegada a la zona nacionalista por algunos prisioneros y desertores rojos, se sabe que las pérdidas sufridas en el frente de Madrid por las huestes de Miaja, en su fracasado intento de romper el cerco de la capital, han sido enormes.

De la Brigada de campesinos, compuesta de 3.000 hombres, sólo regresaron a la ret-guardia 200.

La Brigada Thaelman, también de 3.000 hombres, quedó sin oficiales y sólo se salvaron unos 70 hombres.

De la Brigada Zaharoff, integrada por 3.000 hombres, tan sólo se salvaron 15.

La Brigada Lister, compuesta por cuatro batallones, tan sólo quedaron 50 hombres pertenecientes al cuarto batallón.

La Brigada Dimitroff, de 3.000 hombres quedó reducida a 250.

Las Brigadas 71, 75 y 76, fueron materialmente deshechas y aniquiladas.

Según cálculos hechos por esos prisioneros y desertores, se aproximan a 8.000 muertos y a unos 16.000 heridos, lo que han costado esas fracasadas ofensivas.

A. PEREZ TOMAS OCULISTA TELEF. 116 NICOLAS BABAL, 5

MARIANO DEL OLMO Médico-Odontólogo AGUIRRE 1

LABOR se ocupa preferentemente de los problemas locales y regionales

El rey y la reina visitarán algunos días antes de la ceremonia la abadía de Westminster, con el fin de tomar cuenta de todos los detalles.

FARMACIA Recinstalación SORIA Vadillo, 3

GONZALO RUIZ AUTOMOVILES MAYOR, 8 Gasolina - Lubricantes - Repuestos Accesorios en general - Cubiertas y Cámaras - Taller de Reparaciones Garage - Jaulas Independientes SERVICIO DE ENGRASE

Lcdo. J. Martínez Borque sucesor de Ortesa Recetas - Especialidades Material sanitario

EL SEÑOR Don Angel Angulo Gimeno Falleció cristianamente en Tejado (Soria) el día 15 de abril de 1937 (Después de recibir los Santos Sacramentos) D. E. P. Su apenada esposa doña Gumersinda Andrés Andrés; sus hijos, Pedro Angel, José, Alvaro, Jacinto, Silvio-Benito y Concepción Angulo Andrés; hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia. SUPLICAN a sus amigos y relacionados una oración por el alma del finado y lo tengan presente en sus oraciones, actos por los que le quedarán agradecidos. Tejado (Soria), abril de 1937.

año	7,50 pesetas
semestre	4
trimestre	2
Estranjero: año	15

Pago adelantado

LABOR

España entera vibra de entusiasmo por el decreto del Generalísimo

(Viene de la pág. 1.ª)

ducimos es precisamente esto, más que un programa, no será cosa rígida ni estática, sino sujeto en cada caso al trabajo de revisión y mejora que la realidad aconseje.

Cuando hayamos dado fin a esta ingente tarea de reconstrucción espiritual y material, si las necesidades patrias y los sentimientos del país así lo aconsejaren, no cerramos el horizonte a la posibilidad de instaurar en la nación el régimen secular que forjó su unidad y su grandeza histórica.

Por todo lo expuesto dispongo:
Artículo 1.º Falange Española y Requeté, con sus actuales servicios y elementos, se integran bajo mi jefatura en una sola entidad política de carácter nacional, que de momento se denominará «Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S.» Esta organización intermedia entre la Sociedad y el Estado, tiene la misión principal de comunicar al Estado el aliento del pueblo, y de llevar a éste el pensamiento de aquél a través de las virtudes político-morales de servicio, jerarquía y hermandad.

Son originariamente y por propio derecho afiliados a la nueva organización todos los que en el día de la publicación de este Decreto posean el carnet de Falange Española o de la Comunión Tradicionalista, y podrán serlo, previa admisión, los españoles que lo soliciten.

Quedan disueltas las demás organizaciones y partidos políticos.

Art. 2.º Serán órganos rectores de la nueva entidad político-nacional el jefe del Estado, un Secretario o Junta Política y el Consejo Nacional. Corresponde al Secretario o Junta Política establecer la constitución interna de la entidad

para el logro de su finalidad principal, auxiliar a su jefe en la preparación de la estructura orgánica funcional del Estado y colaborar en todo caso a la acción de gobierno.

La mitad de los miembros con los que inicia sus tareas será designada por el Jefe del Estado y la otra mitad elegida por el Consejo Nacional.

El Consejo Nacional conocerá de los grandes problemas nacionales que el Jefe del Estado le someterá, en los términos que se establecerán en disposiciones complementarias. Mientras se realicen los trabajos encaminados a la organización definitiva del Nuevo Estado totalitario, se irá dando realidad a los anhelos nacionales de que participen en los organismos y servicios del Estado los componentes de «Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S.» para que les imprima ritmos nuevos.

Art. 3.º Quedan fundidas en una sola milicia nacional las de Falange Española y de Requetés conservando sus emblemas y signos exteriores. A ellas se incorporarán también, con los honores ganados en la guerra, las demás milicias combatientes.

La Milicia Nacional es auxiliar del Ejército.

El Jefe del Estado es Jefe Supremo de las Milicias, será jefe directo un general del Ejército con dos sub-jefes militares procedentes respectivamente de las milicias de Falange Española y de Requeté.

Para mantener la pureza de su estilo, se nombrarán dos asesores políticos del Mando.

Dado en Salamanca, a 19 de abril de 1937.

FRANCISCO FRANCO

Magnífica respuesta de las milicias al decreto de Franco sobre su fusión

Telegramas de adhesión entusiasta al Generalísimo

El Delegado Nacional de Renovación Española felicita a Franco

También la J. A. P. de Soria aplaude al Caudillo

Acción Popular de esta provincia, al conocer el discurso y decreto del Generalísimo, le ha cursado el siguiente telegrama:

«Jefe del Estado, Salamanca
J. A. P. soriana felicita a S. E. patriótico discurso y renueva adhesión magnífico resurgir español acatando disposición refunde milicias nacionales.»

También el Delegado Regional de Renovación Española de las Vascongadas, don Ramón Sierra, ha enviado al Caudillo este telegrama:

«Con íntima satisfacción patriótica renuevo a Vucencia en el momento en que se decreta la unificación de todas las entidades que patrocinaron la revolución nacional los fervorosos sentimientos de fe en España y en su glorioso Caudillo y de lealísima adhesión de todos los vascongados que hasta ahora se han batido por España bajo la bandera de Renovación Española en estas tierras que quiso deshonrar la traición separatista. ¡Arriba España! ¡Viva España!»

Asimismo, el Delegado de la Jefatura Nacional de Renovación Española, señor Zunzunegui, también ha telegrafado al Jefe del Estado en los siguientes términos:

«Interpretado admirablemente por Vucencia anhelo y aspiración reiterada esta agrupación que aspiró con malogrado afán el ilustre muerto Calvo Sotelo en creación bloque nacional que hoy logra Vucencia le felicita y rinde homenaje, respeto y adhesión incondicional para mejor lo de formación Estado donde la pura tradición y sustancia de aquel pasado se encuadre en las formas nuevas como elocuentemente ha ex-

presado Vucencia. Dios guarde a España y a Vucencia muchos años»

Más importantes felicitaciones

El Generalísimo ha recibido millares de telegramas de felicitación por el decreto de unificación nacional. Son de organizaciones Tradicionalistas, de Falange, de Universidades, Ayuntamientos, Correos, Cámaras Oficiales, Ejército de África, Guarniciones, Entidades, Prensa, Colegios de Abogados y Médicos, Prelados, Autoridades, etc.

La Junta Nacional Carlista de Guerra, envió a S. E. el siguiente despacho:

«Ante decreto unificación Requetés y Falange, elementos Junta Nacional envían V. E. cordial, sincera y desinteresada adhesión, ansiosos contribuir servicio de Dios, salvación de España y recuperación sus destinos con triunfo principios secularmente defendido por Tradicionalismo en inquebrantable unión de todos los españoles. ¡Viva España! ¡Arriba España! Firmado: Guito».

La Junta de Mando de Falange Española se presentó al Generalísimo para manifestarle su completa adhesión, simpatía y obediencia.

El presidente de la organización de Renovación Española, Sr. Goycochea, dice textualmente: «Felicito cariñosamente, reiterándole desinteresada, leal adhesión, plena obediencia.»

El Jefe de la J. A. P., en nombre de sus compañeros que murieron y de los que viven, se adhiere con todo entusiasmo a la obra del Generalísimo, a través de cuyo decreto se oyen «la voz de la tierra y los muertos y el mandato de España y de Dios.»

Soria se manifiesta por la alegría de la fusión de milicias

En unos mismos filas desfilan el Requeté y Falange

La muchedumbre los aclama

Tal era la fiebre del pueblo español por la unión de sus defensores que, aun no terminaba en el mundo el eco de este abrazo entre los que nunca se separaron ni menos chocaron, que ya se ansiaba con nerviosismo impaciente la primera demostración pública de esta fusión providencial, como todo lo de España, como todo lo de Franco, contando desde su oportuna existencia para la Historia patria y nuestra propia, sin triste participación de franceses entonces ni de rusos ahora.

Ayer miércoles, en la tarde sosegada, de primavera saturada de promesas, Soria en España se manifestó alborozada, entusiasta y rebozante de vida y optimismo, celebrando el ya famoso decreto 255 del Caudillo sobre la fusión íntima, cordial y española de todas las milicias nacionales.

Falangistas y Requetés, hoy ya unos en el presente nacional, por el pasado y el porvenir patrio, formados, alternándose en las mismas filas, desfilaron entre un gentío inmenso que los aclamaba por todas las calles de la ciudad hasta situarse enfrente del Palacio de la Diputación, artísticamente alumbrado y desde donde a ellos y a la muchedumbre que los rodeaba habló con emocionadas frases el General Moscardó — dicho su nombre está hecho el elogio — explicándoles lo agra- decido que se hallaba por esta manifestación del pueblo soriano que venía a apoyar en la retaguardia un sentimiento de unión hecho anteriormente realidad ya en la vanguardia combatiente.

A petición de Moscardó el Presidente de la Junta Carlista de Guerra abrazó con el Jefe Local de Falange en el balcón de la División entre aclamaciones del público.

El General fué vitoreado por la multitud que coreó repetidas veces el «Cara al sol», el «Oriamendi» y el «Giovinezza», marchando después entre gritos de fe patriótica y delirantes, a recorrer la ciudad con la música y la alegría natural de la nueva España.

Los Sindicatos de Obreros profesionales se suman a las manifestaciones de lealtad, compenetración y obediencia al salvador y caudillo de España.

Las fibras más sensibles y las cuerdas más sonoras del patriotismo hispano vibran el unsono de la voz de Franco. En todas las entidades surgen telegramas y adhesiones, y todos los corazones españoles arden en una misma llama patriótica.

Júbilo en los pueblos de nuestro Protectorado

En Melilla, en Ceuta y en las plazas de nuestra soberanía y pueblos del Protectorado se celebraron anoche entusiastas manifestaciones como consecuencia del decreto de unificación de Milicias. Las autoridades hubieron de dirigir la palabra a las multitudes siendo aclamadas ellas y el Generalísimo. En Ceuta, el Alto Comisario se vió obligado, entre grandes vítores, a explicar a la muchedumbre enardecida en donde figuraban los sindicatos obreros, los sublimes momentos que vive España.

En Toledo, en la manifestación de alegría, tomaron parte las Milicias auxiliares del Ejército, Requeté y Falange que en sus uniformes mostraban los emblemas cambiados de ambas fuerzas combatientes.

La manifestación de Sevilla

En Sevilla la población entera, llevando entre ella a sus autoridades,

Noticias del Movimiento Nacional

en imponente y emocionante manifestación se dirigió al palacio de Capitanía General para saludar, por medio del general Queipo de Llano, al Jefe del Estado Español. Fué tal el enardecimiento y alborozo de los manifestantes que el general Queipo de Llano hubo de hablar al patriota pueblo sevillano, que no cesaba de dar vivas al Caudillo entonando el Himno nacional y los del Requeté y Falange.

Manifestaciones en El Ferrol y San Fernando

Los Capitanes Generales de dichos departamentos han telegrafado al Generalísimo su efusiva enhorabuena y la gran emoción de todo el personal de las Comandancias, dándole cuenta también de las manifestaciones magníficas celebradas en ambas poblaciones.

Telegramas de felicitación al Generalísimo

A la hora de cerrar continuó llegando telegramas de adhesión y felicitaciones al Generalísimo participándole la fe entusiasta con que el pueblo español ha acogido su último Decreto.

Ningún grupo de milicias queda disuelto

Para evitar torcidas interpretaciones del decreto 255 del Generalísimo, es necesario aclarar que ningún grupo de Milicias queda disuelto. Todas ellas se funden a la Milicia única, se incorpora a la base común de Falange y del Requeté y se integran juntas en una acción. Ha dicho el Generalísimo: «Para afrontar la unificación de modo eficaz y decisivo hay que huir de la creación de un tipo artificial siendo por el contrario necesario recoger el calor de todas las aportaciones para integrárlas por vía de superación en una sola entidad política nacional.» El decreto liquida los partidos que no tienen misión desde el 17 de julio. Pero las milicias siguen porque la sangre de todos ha sido derramada con igual generosidad. Todos los combatientes tienen derecho al reconocimiento de España y nadie se lo discute.

Con motivo del aniversario de Hitler

Innumerables regalos al Canciller

Entre ellos figuran dos jirafas

Como ya dijimos en nuestro número anterior, destacando la personalidad del Führer, éste ha celebrado su onomástico.

Con este motivo en la Cancillería alemana se han recibido miles de regalos, cajas y canastillas de flores, el canciller Hitler, después de revisarlos a todos y cada uno de ellos, los envió a hospitales y centros de beneficencia.


A excepción de algunos regalos que por interés especial hacia sus donantes reservó para él, entre éstos se encuentra el ofrecido por sus antiguos camaradas de la Gran Guerra.

Entre los regalos recibidos por el canciller figuran dos jirafas que le han enviado los alemanes residentes en África, El canciller Hitler les envió al Zoo de Berlín.

El problema del trigo

Salamanca. — A pesar de tener como principal misión llevar adelante la guerra, el Gobierno se preocupa de que la Agricultura nacional no sufra menoscabo alguno. El problema del trigo quedará al fin solucionado. La cosecha del mismo es normalmente de unos 40 millones de quintales. Si las condiciones meteorológicas no hacen variar los cálculos la España liberada producirá unos 35 millones. El resto será posible recogerlo en la zona actualmente roja, aunque poco optimismo nos inspira el hecho de que apenas laboran la tierra y disminuyen la producción en proporciones enormes como sucede con la naranja que de unos 300 millones de pesetas al año, lo han reducido a menos de un centenar. Como de todas maneras este año no ha de existir superproducción, las reservas de trigo podrán tener salida en el mercado así solucionar el problema.

¡Presencie y aclame! ¡Viva España! ¡Arriba España!



Banco Hispano Americano

Capital autorizado 200.000.000 pesetas
Capital desembolsado 100.000.000 pesetas
Reservas 70.500.000 pesetas

“CEREGUMIL”

Liberada Málaga de la tiranía marxista e incorporada a la causa de la verdadera España, los

LABORATORIOS «FERNANDEZ Y CANIVELL»

de la citada capital, se complacen en poner en conocimiento del público, que todas las farmacias de SORIA y provincia se hallan surtidas de

“ C E R E G U M I L ”